

Regierungsratsbeschluss

vom 1. April 2014
Nr. 2014/619

Calypso Film AG, 6003 Luzern: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Dokumentarfilmprojekt „Die weisse Arche“

1. Erwägungen

Die Calypso Film AG, Luzern, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Dokumentarfilmprojekt „Die weisse Arche“. Das Filmprojekt beschäftigt sich mit dem Thema Spiritualität und Überwindung der Todesfurcht. In essayistischer Form sollen verschiedene Persönlichkeiten, ob im geläufigen Sinn weltlich oder in klösterlicher Gemeinschaft lebend, in ihrer Suche nach Spiritualität auf ihrem eigenen Weg zur Selbsterkenntnis und in ihrem Umgang mit der Todesgewissheit begleitet werden. Der Solothurner Olivier JeanRichard wird für den Originalton während den Dreharbeiten besorgt sein. Der Kostenvoranschlag für dieses Filmprojekt beträgt Fr. 407'113.--.

2. Beschluss

- 2.1 Der Calypso Film AG, Luzern, ist an das Dokumentarfilmprojekt „Die weisse Arche“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 7'050.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises der Restfinanzierung (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie eines Einzahlungsscheines und auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos 2090017 „Lotteriefonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (5) rl/CalypsoFilm.doc
Amt für Kultur und Sport (7)
Calypso Film AG, Edwin Beeler, Mythenstrasse 7, 6003 Luzern